

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第37号
令和3年10月18日
文責：校長 大江律子

たくさんの感動を届けた 運動会！

10月16日、青空の下、令和3年度龍野小学校運動会を実施することができました。今回の運動会も、午前中のみマスク着用などコロナウィルス感染症対策の中での運動会になりました。今年も、全体練習は4時間。係なども予行練習なしの運動会となりました。

当日は、一人一人が自分で考えて行動してくれました。係の仕事もてきぱき活動し、運動会を進行することができました。どの子も自分のカー一杯に取り組む姿がとても素晴らしかったです。

PTA 役員の皆さまには、朝の検温、駐車場、テント撤去など大変お世話になりました。また、参観いただいた保護者の皆さま、最後の片付けまでのご協力大変ありがとうございました。検温、マスクの着用等大変お世話になりました。本日、保護者の方にアンケートをお願いしています。是非、感想等お聞かせ下さい。感想等、また紹介します。

運動会が実施できましたこと、心から感謝です。本当にありがとうございました。



応援団の解団式～自分たちで創り上げた運動会～

18日、業間の時間に応援団の解団式をしました。赤団、白団の団長、副団長がそれぞれの思いを発表しました。「全員が全力で取り組んだ運動会だった」「自主的に行動することを心がけた」「勝った負けたではなく、精一杯がんばったことが大切だと思う」「自分で考えて行動する力が身についた」など、それぞれの団の子どもたちにメッセージを伝えました。

担当の永野先生から、今回の練習でも真剣にがんばった子どもたちのことをほめ、この力をこれからの学校生活に生かしていこうと伝えました。もっと素晴らしい龍野小を自分たちの手で創り上げてくれることと信じています。龍野っ子の活躍楽しみにしています！



地域のためにありがとう～自分たちの手できれいにしよう～

朝から、地域の方からとても嬉しい連絡がありました。5年生の5人の男子が、緑川団地のゴミ捨て場にゴミが散らかっているのを見つけ、片付けてくれたという電話でした。

5人の子どもたちは、帰ろうとしたときゴミ捨て場のゴミが散らかっているのを見かけたそうです。そこで、みんなで「ゴミを集めよう」と取り組んだということです。

自分で気づいて考えたことを行動できるステキな龍野っ子の姿です。本当にありがとう！今日朝からとてもすがすがしい気持ちになりました。「自分で考え行動できる」子どもたちがふえてきました。ステキな龍野小の子どもたちです。

